

Maison d'enfants Louise de Marillac

Schiltigheim Cedex

Présentation

113 places

Maisons d'enfants à caractère social (MECS) et service éducatif renforcé d'accompagnement à domicile (SERAD) pour garçons et filles de 3 à 17 ans révolus. •71 places SERAD - Service éducatif renforcé d'accompagnement à domicile (Eurométropole de Strasbourg, Haguenau, Saverne) •42 places en internat : 5 pavillons et 4 studios • Saverne - pavillons Sainte-Odile et Sainte-Eugénie • Haguenau • Strasbourg - Robertsau • Oberschaefolsheim

Conditions d'admission

Aucun détail

Maison d'enfants Louise de Marillac

47, rue des Malteries
67300 Schiltigheim Cedex

Inspiration chrétienne

Lieu de prière

La Fondation Vincent de Paul est une institution dont l'histoire, passée et à venir, est résolument inscrite dans la tradition chrétienne. Pour la Fondation Vincent de Paul, les chrétiens ont un rôle à jouer aux côtés des croyants d'autres confessions et des non croyants, dans un monde en pleine mutation et en quête de sens. La Fondation Vincent de Paul est en cohérence avec la charte de la laïcité dans les établissements publics.

Votre contact

Secrétariat

louisedemarillac@enfance.fvdp.org

03 88 62 88 50